

## 「やまがたAⅠ部」企業訪問（モンテディオ山形）報告

11月3日（水・祝）県総合運動公園において「やまがたAⅠ部」企業訪問が行われ、本校の部員6名が参加しました。

午前中は、はじめに「モンテディオ山形の入場者を増加させるために何をするか」についてのプレゼンテーションを行いました。参加13校が4つの班に分けられ、1か月間、Web会議やチャットなどのオンラインツールを活用しながら、与えられたデータを共同で分析し、施策を提案しました。その後、モンテディオ山形の方による講義を受講しました。今日のホームゲーム開催に向けて、AⅠを用いてどのような分析が行われ、それに基づいてどのような施策が実行されているのかを詳しく伺うことができました。

午後はNDソフトスタジアム山形に移動し、モンテディオ山形対東京ヴェルディの試合を観戦しました。試合前には、スタジアム周辺での各種イベントやグルメ、SNSとの連動企画などを見学・体験することができ、午前中の講義内容を肌で感じることもできる貴重な機会となりました。

今後「やまがたAⅠ部」は、来年3月開催予定のAⅠ甲子園に向けて、各校が独自に課題を設定して取り組む「探究テーマ」と、共通課題の「競技テーマ」の2つについて、AⅠを用いた課題解決に取り組めます。

